Les représentants enseignants au CA du Collège Simon Lucas (Etang-salé / La Réunion)

> A Monsieur Guillaume Lefevre Président du SNALC Réunion

Monsieur

Deux personnes se réclamant de votre syndicat se sont présentées dans notre établissement mardi 27 avril 2021 au matin. La raison invoquée à l'accueil pour justifier cette venue était la pose d'affiches en salle des professeurs. Il s'est avéré que ces deux personnes ont tenté de participer à une réunion syndicale d'enseignants sans y être invitées. Elles se sont présentées à la réunion sans nous en informer, sans demander à v être invités, sans décliner leur identité. Nous leur avons demandé fermement de quitter la salle de réunion. Les deux personnes du SNALC sont restées dans notre établissement près de 2 heures, ce qui nous parait bien long pour mettre des affiches. Une de nos collègues a surpris une des deux personnes photographiant avec son téléphone nos casiers en salle des professeurs. L'attitude de ces deux membres du SNALC nous a choqués car elle a été incongrue et irrespectueuse ; mais également car elle nous apparaît extrêmement bizarre. C'est pourquoi, nous nous adressons à vous afin d'avoir des explications. Quelle était la véritable raison de la présence de ces syndicalistes ? Étaient-ils informés de la tenue de notre réunion ? Si oui, comment ? La conduite de ces deux membres de votre syndicat réclame éclaircissements et excuses.

Dans l'attente de lire votre réponse, je vous prie de croire, Monsieur, en l'assurance de ma considération.

Les élus enseignants au CA du Collège Simon Lucas